



### Bericht Schneeschuhtour – Winterausfahrt 2018 nach Bad Hindelang vom 19.01. – 21.01.2018

Am Freitagnachmittag ging es endlich los. Mit leichter Verspätung machte sich ein Bus mit 7 Jugendlichen, 2 Jugendleitern, Gepäck, Schneeschuhen, Stöcken, LVS-Geräten, Sonden und Lawinenschaufeln auf den Weg nach Bad Hindelang – natürlich mit viel schlechter Musik, Vorfreude und 2 Tunneln, aber dafür ohne Stau. In der Jubi verbrachten wir die Zeit mit Essen, Touren planen, LVS-Training, Spielen, Bouldern & einem Faszienball. Am Samstag stand eine große Tour auf der Tagesordnung: Von Unterjoch aufs Wertacher Hörnle. Nach dem teilweise anstrengenden Aufstieg verzog sich extra für uns der Nebel und wir wurden mit einer wunderbaren Aussicht am Gipfel belohnt. Aber auch der Abstieg war fulminant. Teils wanderten, teils rannten und purzelten Walrosse, Schwalben, Pelikane, Robben, Kaninchen und Schwäne den Berg hinunter, je nach Gang- oder Fallart.

Am Sonntag stiefelten wir von Bad Hindelang Richtung Zwölferkopf. Während wir bei der ersten Tour mit vielen anderen unterwegs waren, wanderten wir an diesem Tag ganz alleine, was auch seinen Reiz hatte.

Am Abend kamen wir alle leicht wehmütig, aber glücklich und wohlbehalten (bis auf einige Ohrwürmer) wieder am Weißen Turm an.

Eure Lea Weber

